



Solicitarán declaratoria en desastre el municipio de Mulegé

Durante la Sexta Sesión de Protección Civil la mañana de este domingo se anunció que se solicitará la declaratoria de desastre para el municipio de Mulegé. Ese municipio ya se encuentra en declaratoria de emergencia, durante la sesión se propuso a Oscar Zepeda Ramos, director general de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) por propuesta del Gobernador del Estado, Víctor Castro Cosío, la declaratoria de desastre la cual fue votada y aprobada por unanimidad por los miembros del Consejo Estatal de Protección Civil.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/solicitaran-declaratoria-en-desastre-el-municipio-de-mulege-10566452.html>